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議 題  説明事項 

      (1) 十日町市地域公共交通活性化協議会の設置について 

      (2) 十日町市地域公共交通計画の策定について 

     協議事項 

      (1) 規約（案）等について 

      (2) 監査員の選任について 

(3) 令和４年度事業計画（案）及び予算（案）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１．開会 

（事務局 田辺課長） 

定刻となりましたので、これより「十日町市地域公共交通活性化協議会（仮称）設立総

会」を開催いたします。本日は、御多用の中お集まりいただき、誠にありがとうございま

す。私、十日町市企画政策課長の田辺と申します。本日、協議会の規約を皆様から承認い

ただき、会長が決定する間、進行を務めます。よろしくお願いいたします。 

早速ですが、次第の「２ 挨拶」を十日町市長よりお願いします。 

 

 

２．挨拶 

（関口市長） 

本日は、年度末の御多用の中、十日町市地域公共交通活性化協議会の設立総会にご出席

いただき、誠にありがとうございます。 

年度末となり、皆様も新年度のご準備をされていると思いますが、私どもも先般、市議

会におきまして令和４年度予算案をご議決いただきました。ポストコロナに向けた新た

な取組などをスタートできる準備ができたと思っております。なかでも、昨年、コロナ禍

により１年延期した大地の芸術祭につきましては、４月 29 日から 11 月 13 日までの 145

日間とし、コロナ禍に配慮して実施することとしています。より多くの方にゆったりとし

た環境の中で、この地域の魅力に触れていただきたいと考えております。そのことで地域

全体の経済効果はより大きいものになることと期待しているところです。 

また、４月１日からは、魚沼基幹病院までの直通バスの実証運行を開始することとなり

ました。市民の皆様からの多くの要望を踏まえ、南越後観光バス㈱のご協力を得て、現在

運行している路線バス後山線を延伸させる形で、実現することとなったものであります。

より多くの方にこの路線をご利用いただき、確実なものにしていきたいと考えておりま

す。 

さて、十日町市の公共交通は、鉄道、路線バス、タクシーが中心でありますが、市とし

ても中山間地の交通空白地の解消を図るため、市営バスと予約型乗合タクシーを運行さ

せるなど交通ネットワークの構築を進めてきたところでございます。 

しかし、近年の人口減少などにより公共交通の利用者数が大きく減少しています。そし

て、路線バスの運行終了や減便、地域公共交通に係る費用負担の増加など様々な課題が生

じています。これらの課題解決に向け、市の公共交通のあり方を改めて検討する必要があ

ると認識しています。また、交通政策をいかにまちづくりや観光、福祉などの分野と連携

させ、市の魅力、市民の皆様の暮らしやすさに結び付けていくかというより大きなテーマ

に取り組んでいくことも重要であると思います。 

そこで、公共交通の課題を整理した上で、十日町市の公共交通の望ましい姿を示す「十

日町市地域公共交通計画」を策定することといたしました。計画策定にあたりましては、



新たに協議会を立ち上げ、委員の皆様からお知恵、ご見識を拝借いたしたく、何卒ご協力

をお願い申し上げます。 

本日は、協議会の規約を定めさせていただき、協議会を立ち上げ、そのうえで、次年度

の事業計画などをご協議させていただく予定となっております。地域の需要に即した公

共交通の実現に向け、委員の皆様のお力添えをいただけますよう心からお願い申し上げ、

冒頭の挨拶といたします。本日はよろしくお願いいたします。 

 

  

３．出席者紹介  

（事務局 田辺課長） 

  ありがとうございました。続きまして、次第の「３出席者紹介」です。 

全ての方をご紹介させていただきたいところですが、時間も限られておりますので、出

席者名簿にて代えさせていただきます。 

この出席者名簿は、本日設立予定の協議会の委員になっていただく予定の皆様であり、

十日町市、公共交通事業者、道路管理者、公安委員会、利用者、学識経験者、その他必要

と認める方々で構成されています。 

本日は、№13 金子様、№14 長岡技術科学大学の佐野様、№26 国土交通省北陸信越

運輸局新潟運輸支局の島谷様の３名が欠席されていますが、全 26 名になります。なお、

№26 新潟県十日町地域振興局の桑原様については、本日は、半沢様に代理出席いただい

ております。 

 

 

４．説明事項 

(1) 十日町市地域公共交通活性化協議会の設置について 資料１ 

（事務局 田辺課長） 

  次に、次第の「４説明事項」の「(1)十日町市地域公共交通活性化協議会の設置につい

て」、事務局より説明させていただきます。 

 

（事務局 酒井係長）※資料１に基づき説明 

  －省略－ 

 

（事務局 田辺課長） 

  今ほど説明のあった内容について、ご意見、ご質問がありましたら、挙手をお願いしま

す。マイクをお持ちしますので、マイクを使用して、ご発言をお願いいたします。 

－意見・質問なし－ 

ご質問などがないようですので、説明事項(1)については以上といたします。 



 

 

(2) 十日町市地域公共交通計画の策定について 資料２－１、資料２－２ 

（事務局 田辺課長） 

次に、次第の「４説明事項」の「(2)十日町市地域公共交通計画の策定について」、事務

局より説明させていただきます。 

 

（事務局 酒井係長）※資料２－１、２－２に基づき説明 

  －省略－ 

 

（事務局 田辺課長） 

  今ほど説明のあった内容について、ご意見、ご質問がありましたら、挙手をお願いしま

す。マイクをお持ちしますので、マイクを使用して、ご発言をお願いいたします。 

－意見・質問なし－ 

ご質問などがないようですので、説明事項については以上といたします。 

 

 

５．協議事項 

(1) 規約（案）等について 資料３ 

（事務局 田辺課長） 

次に、次第の「５協議事項」の「(1)規約（案）等について」に移ります。 

まず、事務局より説明させていただきます。 

 

（事務局 酒井係長）※資料３に基づき説明 

  －省略－ 

 

（事務局 田辺課長） 

今ほど説明のあった内容について、ご意見、ご質問がありましたら、挙手をお願いしま

す。マイクをお持ちしますので、マイクを使用して、ご発言をお願いいたします。 

－意見・質問なし－ 

ご質問などがないようですので、議決に移ります。 

協議事項「(1)規約案等について」、賛成の方は挙手をお願いします。 

  －挙手全員－ 

ありがとうございます。それでは、皆様からの規約の承認をもって、本協議会の設立と

いたします。 

規約の第５条第２項より、会長は市長、副会長は長岡科学技術大学の佐野可寸志教授に



就任いただきます。会長席に席を移動してください。 

－席移動－ 

これからの議事進行については、規約第８条第１項に基づき、会長よりお願いいたしま

す。 

 

（議長 関口市長） 

会長を仰せつかった市長の関口でございます。これからの議事進行を務めさせていた

だきますので、よろしくお願いいたします。佐野教授におかれましては、本日ご欠席であ

りますが、副会長として皆様からご承認いただきましたので、後ほど事務局からご連絡さ

せていただきます。 

 

 

(2) 監査員の選任について 

（議長 関口市長） 

それでは、次第に沿って、議事を進めます。 

次第の「５協議事項」の「(2)監査員の選任について」、今ほど議決いただきました規約

では、「監査員は、委員の互選により選任する。」とありますが、選出についてお考えのあ

る方はいらっしゃいますでしょうか。 

 

（外山委員） 

委員の互選といってもなかなか決まりませんので、事務局に一任したいと思います。 

 

（議長 関口市長） 

  ありがとうございました。今ほど外山委員より「事務局一任」とご発言がありました。

皆様よろしいでしょうか。 

  －異議なしの声あり－ 

  それでは、事務局に案がありましたら説明をお願いします。 

 

（事務局 酒井係長） 

  それでは、事務局案を申し上げます。 

  出席名簿をご覧ください。№15 十日町商工会議所 原田委員様、№22 一般社団法人

十日町市観光協会 桑原委員様を推薦いたします。 

 

（議長 関口市長） 

それでは、協議事項「(2)監査員の選任について」、今ほど事務局より提案のあった原田

委員、桑原委員に就任いただくことについて、賛成の方は挙手をお願いします。 



－挙手全員（原田委員、桑原委員除く）－ 

ありがとうございます。皆様から挙手を頂戴しました。 

原田委員、桑原委員、大変お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。 

 

 

(3) 令和４年度事業計画（案）及び予算（案）について 資料４－１、資料４－２ 

（議長 関口市長） 

それでは、次第の「５協議事項」の「(3)令和４年度事業計画案及び予算案について」、

事務局より説明をお願いします。 

 

（事務局 酒井係長）※資料４－１、資料４－２に基づき説明 

  －省略－ 

 

（議長 関口市長） 

今ほど説明のあった内容について、ご意見、ご質問がありましたら、挙手をお願いしま

す。マイクをお持ちしますので、マイクを使用して、ご発言をお願いいたします。 

－意見・質問なし－ 

  ご質問などがないようですので、議決に移ります。 

協議事項「(3)令和４年度事業計画案及び予算案について」、賛成の方は挙手をお願いし

ます。 

－挙手全員－ 

全員から挙手をいただきました。ありがとうございます。協議事項「(3)令和４年度事

業計画案及び予算案について」は承認されました。この計画、予算に基づき、令和４年度

事業を進めてまいります。 

 

（議長 関口市長） 

本日の説明事項・協議事項は全て終了しましたが、改めて委員の皆様から、ご意見等は

ございますでしょうか。 

－意見・質問なし－ 

  ないようですので、議事は以上で終了とさせていただきます。 

ご意見やご質問、お気づきの点がございましたら、後日でも結構ですので、事務局まで

お気軽にご連絡いただければと思います。 

本日は、ありがとうございました。進行を事務局にお返しします。 

 

（事務局 田辺課長） 

皆様、ありがとうございました。 



最後に事務局の総務部長の鈴木より閉会のご挨拶を申し上げます。 

 

（事務局 鈴木部長） 

十日町市総務部長の鈴木でございます。本日は年度末のご多用のところお集まりいた

だき誠にありがとうございました。多くの委員の皆様からお集まりいただく会のため、大

きな会場である医療福祉総合センターとさせていただきました。このセンターを紹介さ

せていただきますと、建物西側には新潟県立看護専門学校が入っています。現在１、２年

生がおり、４月からは新２、３年生となり、全学年が揃うことになります。また、東側に

は訪問看護ステーションおむすび、医師会、歯科医師会、社会福祉協議会が入っており、

まさに医療と介護の連携していく施設であります。 

本日は、設立総会ということで規約を承認いただきました。今後２か年かけて公共交通

計画を策定していくわけであります。計画は令和６年から 10年までの５か年間でありま

すが、計画の中身については 10年先、20年先を見据えた計画を作っていかなければなり

ません。交通の内容であり、市民の皆様の生活スタイル、通勤、通学、観光など全てが関

わってくる内容となってきますので、広範かつ複雑な交通体系をどのようにしていくか、

将来を見据えながら策定していくことになります。 

それぞれの分野の皆様からご意見をいただきながら計画の策定を進めてまいりたいと

考えております。皆様からのご協力をお願い申し上げ、閉会の挨拶といたします。 

本日は誠にありがとうございました。 

 

（事務局 田辺課長） 

以上をもちまして「十日町市地域公共交通活性化協議会設立総会」を閉会いたします。 

ありがとうございました。 

 

 

閉会 午後２時 10分 


